

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 318
Karl H o n a y

Wien, am Dienstag, den 16. Oktober 1928

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Im Zuge der Ausgestaltung der Wiener elektrischen Strassenbeleuchtung werden in der nächsten Zeit die Gartenanlage Währingergürtel und die Gehaltee zwischen der Schulgasse und der Canongasse mit elektrischer Beleuchtung ausgestattet.

Republikfeiern für die erwerbstätige Jugend. An den Wiener Fortbildungsschulen wird die Zehnjahrfeier der Republik festlich begangen werden. Der Fortbildungsschulrat für Wien hat an die Schulleitungen und Lehrpersonen eine Aufforderung gerichtet, in der es heisst, dass trotz der ungünstigen Voraussetzungen, die in dem Eintagsbetrieb der Fortbildungsschulen ihre Ursache finden, das Jubiläum der Republik in festlicher Weise begangen werden soll. Verstand und Herz binden Schüler und Lehrer im gleichen Mass an das einzige Gut, an das republikanische Vaterland. Dieses der Jugend nahebringen und es unverlierbar in ihrem Herzen zu verankern, soll der Sinn jeder Schulfestfeier sein, die anlässlich des zehnjährigen Bestandes der Republik veranstaltet wird. Der Fortbildungsschulrat erwartet von der Lehrerschaft, dass sie sich selbst von der Liebe zur Republik erfüllt, dieser Aufgabe mit Hingebung unterzieht, um auf diese Weise die Republikfeier zu einer bleibenden Erinnerung im Leben der Schüler zu gestalten.

Anfechtung der Verordnung zum Hauptschulgesetz. Einige Blätter melden, dass gestern die Verhandlung vor dem Verfassungsgerichtshof über die Anfechtung der Durchführungsverordnung zum Hauptschulgesetz durch die Wiener Landesregierung stattgefunden hat und dass am 20. Oktober das Erkenntnis verkündet wird. Dem gegenüber wird festgestellt, dass die von der Wiener Landesregierung beim Verfassungsgerichtshof angefochtene Stelle der Verordnung bereits vom Bundesministerium für Unterricht im Sinne der Anfechtung abgeändert wurde, weshalb die Wiener Landesregierung ihre Anfechtung zurückgezogen hat. Die für heute anberaumte Verhandlung hat infolgedessen gar nicht stattgefunden und es kann selbstverständlich auch von einer Erkenntnisverkündung keine Rede sein.

Herbstwaldlauf 1928 der Wiener Fortbildungsschüler. Die Sportgruppe der Wiener gewerblichen Fortbildungsschulen bringt ihren diesjährigen Herbstwaldlauf im Walde von Mauer bei Wien am 21. Oktober zur Durchführung. Die Teilnehmer und Teilnehmerinnen versammeln sich um 9'30 Uhr vormittags bei der Endstation der Linie 60. Teilnahmeberechtigt sind alle Fortbildungsschüler und Fortbildungsschülerinnen, die sich mit einer ordnungsgemäss ausgestellten Schülerschülerinnenkarte legitimieren. Die Nennungen werden in der Kanzlei der Sportgruppe jeden Dienstag, Mittwoch und Freitag von 18 bis 20 Uhr und auch am Start entgegengenommen. Die Sieger erhalten Diplome. Nach dem Waldlauf wird eine Schnitzeljagd veranstaltet. Bei ungünstiger Witterung findet die Veranstaltung am 28. Oktober statt.

Bezirksvertretung Wieden. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Wieden findet am Dienstag, den 23. Oktober, um 16'30 Uhr im Sitzungssaale des Gemeindehauses Wieden statt.